

## La Católica reclama a Sanidad volver a tener prácticas en hospitales públicos - Levante - 24/02/2017

# La Católica reclama a Sanidad volver a tener prácticas en hospitales públicos

► La conselleria traslada a la nueva rectora de la UCV que se mantendrá la decisión tomada el pasado verano ► La institución tiene abierta la vía judicial contra la decisión del Consell

V. SALINAS VALÈNCIA

Los responsables de la Universidad Católica de València (UCV) han vuelto a poner sobre la mesa la reivindicación por la que todavía están luchando en los tribunales: que sus alumnos de Ciencias de la Salud puedan volver al circuito de prácticas en centros públicos en la Comunitat Valenciana. Pese a que el Consell fue tajante a la hora de notificar que la decisión no tenía vuelta atrás, la institución lo ha vuelto a inten-

tar, esta vez en una reunión entre la nueva rectora de la UCV, Asun García, y los responsables de la Conselleria de Sanidad. El objetivo de este encuentro -que reproduce los términos de un previo con los responsables de Educación- es abrir vías de diálogo en los puntos de desencuentro que todavía están vivos y que parece que, por ahora, solo tienen vías de resolución a través de los juzgados.

García fue recibida ayer por responsables de Sanidad -estaba previsto que el encuentro fuera con el secretario autonómico Narcís Vázquez aunque finalmente no estuvo presente- para retomar la vía del diálogo y tantear, además, si para próximos años académicos los alumnos de la universidad privada podrán volver al circuito público de forma normalizada.

Así lo verbalizó la rectora en un encuentro en el que, según pudo saber este diario, no recibió la



respuesta que esperaba. El Consell no tiene intención de deshacer el circuito doble de prácticas sanitarias que excluye de los hospitales públicos a los alumnos de las universidades privadas de la Comunitat Valenciana y así se le

hizo notar a la rectora recordando, como se ha venido haciendo hasta ahora, que la decisión emana de aplicar la ley de incompatibilidades de 1987.

Como ha reiterado en varias ocasiones la conselleria de Sanidad, Carmen Montón, la exclusión de los alumnos de la privada se sustentaba en la necesidad de acabar con la «ilegalidad» que suponía que estas entidades privadas contrataran directamente a personal estatutario para hacer de tutores en tiempo y con recursos de la administración pública. Con este argumento, Gandía volvió a recibir un no por respuesta.

### Recursos judiciales activos

Queda en el aire saber si existirá una nueva reunión o si el recurso contencioso que todavía está vivos sobre esta decisión se convertirá en pieza de canje entre la universidad y la administración para forzar un cambio de rumbo. Cabe recordar que la Católica,

tras la decisión tomada por el Consell, optó por acudir a los tribunales y pedir, por la vía de la defensa de los derechos fundamentales, la paralización cautelar de esta división.

Tras ser aceptada en un primer momento, el juzgado resolvió finalmente en contra de los intereses de la universidad que mantiene, sin embargo, un recurso por la vía ordinaria «en defensa de sus alumnos».

### Periodo transitorio

Tal como se comprometieron en junio del año pasado el conseller Vicent Marzá y Carmen Montón, los alumnos de las universidades privadas de Medicina, Enfermería y otras ramas sanitarias que ya estuvieran matriculados el año pasado podrán terminar su formación con prácticas en centros públicos gracias a unos acuerdos a tres bandas entre la administración, la Universitat de València y las universidades privadas.

En el caso de la Católica, se habilitaron suficientes plazas en hospitales y centros privados para todos sus alumnos de medicina aunque, en Enfermería, sí se recurrió a esta solución provisional facilitada por la administración que empezó a funcionar el pasado enero, con meses de retraso. Los alumnos tendrán que recuperar en este semestre las prácticas del primer trimestre del curso.

El Consell alegó en su día que era ilegal permitir a las universidades que contrataran al personal médico como tutores